

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Félix Álvarez Palleiro, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre la inversión de 1,3 millones de euros para satisfacer las demandas de agua de Santander**

Congreso de los Diputados, 7 de noviembre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado de 3 de noviembre, el Consejo de Ministros, dentro de las acciones que va a llevar a cabo el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente para mejorar la gestión del agua, probó una inversión de 1,3 millones de euros, de un total de 16,6 millones, para un proyecto destinado a satisfacer las demandas de agua de la ciudad de Santander, desde la cuenca del Saja-Besaya.

Lo curioso de este asunto, es que el Gobierno de Cantabria desconoce, tal y como ha afirmado el director general de Medio Ambiente del ejecutivo regional en declaraciones al Diario Montañés, Miguel Ángel Palacio, esta inversión y para qué obras en concreto se destinaría dicho importe. Tampoco tiene ninguna información al respecto el Partido Popular de Cantabria, siendo el partido que sustenta el Gobierno de España.

La resolución tampoco aparece en el Boletín Oficial del Estado, a día de hoy ni aparece ninguna referencia a dicha inversión ni a las obras a las que se destina.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué criterios se han seguido para cuantificar esta obra de mejora en la gestión del agua?
2. ¿A qué obras en concreto se destinará esta inversión?
3. ¿Se ha tenido en cuenta al Gobierno de Cantabria para tomar la decisión de esta ayuda?



Félix Álvarez Palleiro
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos